



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 07. Mai 2013

P130105

Wünsche, Wahl und Wirklichkeit; Fonds zur Bekämpfung der Arbeitslosigkeit, Zusatzfinanzierungen; Stellungnahme Finanzkommission

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt die Teilfinanzierung des Projekts "Wünsche, Wahl und Wirklichkeit" in der Höhe von Fr. 70'000 aus dem Fonds zur Bekämpfung der Arbeitslosigkeit.

Begründung

Der Regierungsrat hat nach Anhörung der Finanzkommission die Teilfinanzierung des Film-Projekts "Wünsche, Wahl und Wirklichkeit" genehmigt und entnimmt dafür 70'000 Franken aus den Reserven des Fonds zur Bekämpfung der Arbeitslosigkeit. Der Film „Wünsche, Wahl und Wirklichkeit“ dokumentiert über rund drei Jahre (2012-2014) exemplarisch den Weg von sechs Schülerinnen und Schülern von der Schule in die Berufswelt. Ziel ist, Jugendlichen und Eltern ein realistisches Bild der Herausforderungen und Chancen bei der Berufswahl zu vermitteln.

